

Défendre et protéger

Jean-Jacques Urvoas, ministre de la Justice, et Bruno Le Roux, ministre de l'Intérieur, étaient samedi 10 décembre en déplacement dans le Finistère, à Guipavas et à Brest, à la prison de l'Hermitage et au commissariat Colbert.

À la brigade de gendarmerie de Guipavas, les deux ministres ont pu constater que les nouveaux équipements pour la lutte contre le terrorisme sont opérationnels. Ils ont rencontré les gendarmes et des réservistes qui interviennent dans la lutte contre les cambriolages.

Les nouveaux packs livrés à la gendarmerie contiennent des vêtements de protection, gilets pare-balles et visières sécurisées ainsi que des tablettes connectées permettant d'avoir accès, partout, aux fichiers nationaux. « Cela représente un vrai gain de temps pour les collègues en patrouille », a expliqué le porte-parole de la gendarmerie. À la maison d'arrêt de Brest, le garde des Sceaux a rappelé l'ambitieux projet de constructions de prisons, puisque 33 nouveaux établissements doivent être construits, dont deux en Bretagne.

À Brest, le taux d'occupation est de 151%. « La prison n'est pas une peine. La peine, c'est la privation de liberté. Incarcérer ne doit pas signifier humilier », a rappelé le garde des Sceaux qui a également insisté sur la prévention de la récidive. « Il faut que le temps passé en prison soit utile car l'oisiveté ne favorise pas la réinsertion à l'issue de la peine ». Les deux ministres ont réaffirmé leur volonté d'agir ensemble, notamment pour trouver des solutions aux problèmes des transfèrements des détenus, pour leurs auditions ou leurs procès : « il n'y



À la rencontre des forces de l'ordre

a aucune compétition entre nos deux ministères », a insisté Bruno Le Roux qui travaille en étroite collaboration avec son homologue de la Justice.

Le manque de moyens aux ministères de l'Intérieur et de la Justice ne date pas d'aujourd'hui. Mais contrairement à ce qui se passait sous le précédent quinquennat, la majorité ne se contente pas d'incantations. Elle agit et donne aux magistrats les moyens d'accomplir leurs missions. Les chiffres parlent d'eux-mêmes : durant ce quinquennat le budget du ministère de la Justice a augmenté de 14,7% passant de 6 013 milliards d'euros à 6 892 milliards. Entre 2007 et 2012, la progression ne fut que 12,7%.

L'ambition de la majorité en matière de Justice demande en effet un budget conséquent. Car la gauche construit une Justice accessible aux plus vulnérables, refusant les discriminations.

« Je compte bien aller le plus souvent possible à la rencontre des forces de l'ordre, des hommes et des femmes qui assurent la sécurité des Français », a indiqué le ministre de l'Intérieur à l'occasion de son premier déplacement officiel en Bretagne, quelques heures après le Conseil des ministres qui a prolongé l'état d'urgence.

CAP
FINISTÈRE
26 B, rue Aristide-Briand
29000 QUIMPER
DÉPOSÉ LE 15/12/2016



Fiers de notre bilan

Les socialistes sont fiers du bilan du quinquennat de François Hollande. Jamais la droite n'a dressé celui de Nicolas Sarkozy. Et au final c'est un des éléments qui explique l'échec cuisant essuyé par l'ex-président à la Primaire de la droite.

Avant d'entrer dans la campagne des Primaires et, juste après celle de la Présidentielle, les socialistes du Finistère ont décidé de dresser le bilan des réformes engagées par les gouvernements de Jean-Marc Ayrault et Manuel Valls. Ils l'ont fait en toute liberté, en insistant sur les réussites mais sans occulter les regrets comme par exemple le droit de vote pour les étrangers aux élections locales.

Ce bilan sera le socle de la campagne présidentielle à partir duquel sera construit le projet présidentiel pour 2017.

PS29

Chiffre de la semaine

178 700

C'est le nombre de créations d'emplois en France, enregistrées sur un an.